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О Т Ч Е Т Н О -В Ы Б О Р Н О Е  
П А Р Т И Й Н О Е  С О Б Р А Н И Е
9 декабря состоится отчетно-вы- I плана 1964 года, тем более зная, 

борное партийное собранию «ом-1 что выработка железного концеи-
м у н Ш5т о в горнообогагйтельн'ого
комбината, на котором будет за
слушан и обсужден отчет о работе

трата увеличится в полтора раза, 
добыча вермикулита достигнет 
8.000 тонн.

г—- Годовой план выполнен досрочно
29 ноября горняки и обогатители нашего комби- Хорошо потрудились рабочие рудника «Йерми- 

л ната вновь одержали крупную трудовую победу, кулит». Задание ноября они выполнили с превы- л 
ч; В этот день был завершен годовой план отгрузки шением, а план отгрузки вермикулита составил !?

железного концентрата Череповецкому металлур- 200 процентов. Сейчас на руднике идет подготов- ;S 
ч; гичёскому заводу. Следующий день принес еще ка к 1964 году. В новом году семилетки план до- 
>! отрадную весть. 30 ноября обогатительная фабри- ^ычи вермикулита возрастет почти в три раза. ^
$ ка выполнила годовой план выработки конце., " П™ Р?  гПлонуму Центрального Ко- .>

1 * митета партии подготовили горняки и обогатите- Л
V трата, ' | ли Ковдора. ;?
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Всемерно развивать трудовую энергию 
и активность трудящихся

С отчетно-выборной профсоюзной конференции 
горнообогатительного комбинат^

ч

И Прмфгру-ли цеховые комитеты

партийного бюро, и будут произ
ведены выборы партийного коми
тета.

Выборы партийного комитета - - 
это яркое свидетельство ‘роста 
партийной организации и повыше
ния ее роли *,в общественно-поли
тической и хозяйственной жизни 
комбината.

С избранием партийного коми
тета, а не партийного бюро, как 
было ранее, будет повышена роль 
и одиннадцати цеховых партий
ных организаций. Они уже будут 
работать на правах первичных 
партийных организаций, мобили
зуя массы на претворение а жизнь 
Программы партии, на борьбу за 
в ы:п ол иен не н ар он н ох оз я й ствен -
ных планов сЬмилйки.

Отчетно-выборное партийное со
брание — это большое событие 
в жизни партийной организации 
нашего комбината. На этом собра
нии коммунисты должны широко 
обсудить работу партийного .бюро, 
подвергнуть критике недостатки, 
наметить пути их устранения и 
определить практические задачи 
новому составу партийного коми
тета.

■Коммунисты будут с гордостью 
говорить «а этом отчетно-выбор
ном собрании об успехах в хозяй
ственной деятельности предприя
тия. А успехи —они есть—и они 
радуют наших горняков и обога
тителей.

Коллектив горнообогатительно
го комбината, развернув соревно
вание за досрочное выполнение 
годового производст!в.енного пла
на, с -честью выполнил свое обяза
тельство. 29 ноября был выполнен 
досрочно годовой план отгрузки, а
30 ноября — виработйи железного 
концентрата. Горняки и обогати
тели сейчас развернули упорную 
борьбу за выпуск сверхплановой 
продукции. Первые дни декабря 
показали,, что обогатители значи
тельно перевыполняют свои су
точный производственные показа
тели. Отстает1 только погрузка, где 
в эти дни срывается плановое 
задание по отгрузке концентрата

Немаловажное значение для 
обогатителей имеет и своевремен
ный пуск в эксплуатацию пятой 
секции, срок пуска которой наме
чен, на конец декабря текущего го
да. Однако работы на этой секции 
ведутся крайне ‘медленно. Партий 
пая организация не должна стоять 
в стороне и вместе с руководством 
фабрики должна принимать меры- 
к ускорению монтажных работ, на 
пятой секции обогащения. .

Коммунисты партийной органи
зации. горнообогатительного комби
ната должны готовиться заранее 
к выполнению производственного

Торжественное собрание, 
позвященное Дню Конституция

4 декабря и клубе «Строители» 
состоялось торжественное собра
ние трудящихся поселка КОйдър, 
посвященное Дню Конституции. 
С докладом выступил председа
тель исполкома поселкового Сове
та депутатов трудящихся тов. 
Карвасовекий Г. И.

Для участников собрания был 
дан концерт художественной са
модеятельности .клуба*!..

Прошли IX  Кировская город
ская и X IV  Мурманская област
ная партийные конференции, на 
которьих приняты решения по 
дальнейшему развитию произго- 
дительны.ч сил Кольского полу
острова и подъема уровня пар
тийной работы. Эти решения обя
зывают нас ко .многому, к их вы
полнению.

Наше отчетно-выборное партий
ное собрание проходит в день от
крытия ‘Пленума ЦК КПСС, на 
котором обсуждается вопрос о 
дальнейшем развитии химической 
промышленности. Это есть нойое 
проявление неустанной заботы 
партии об укреплении социалисти
ческой экономики, повышении 
благосостоянии народа.

Коммунисты должны на собра
нии сказать о выполнении реше
ний июньского Пленума ЦК 
КПСС по коммунистическому вос
питанию трудящихся, тем более, 
что .массово-политическая работа 
в цехах, сменах поставлена не на 
должной высоте. За последнее 
время агитаторы не везде прово
дят политинформации. Контроль, 
за сетью политического просвеще
ния ослаблен.

Успехи в хозяйственной дея
тельности комбината за 11 меся
цев текущего года не должны 
вскружить нам голову, а, наобо
рот, не успокаиваясь на достигну
том, партийная организация долж
на повысить свою роль в решении, 
хозяйственных и политических за
дач, в коммунистическом воспита
нии трудящихся.

Высокая активность коммуни
стов при обсуждении отчетного 
доклада, и избрание в состав пар
тийного комитета работоспособ
ных членов партии, явится зало
гом подъема всей партийной ра
боты на Ковдорском комбинате.

2 декабря состоялась отчетно- 
выборная профсоюзная конферен
ция горнообогатительвото комби
ната. С отчетным докладом о ра
боте профкома выступил предсе
датель профкома тов. Трони- 
ЧОВ А. В.

— Профком, партбюро к руко
водство комбината с первых дней 
первого квартала текущею года,
— говорит докладчик, — прини
мали меры к улучшению работы 
комбината.

Упорный труд горняков и 'обо
гатителей принес отрадные ре
зультаты.

Коллектив комбината во второй 
квартале ликвидировал отстава
ние, допущенное в первом кварта
ле, и вышел победителем в сорев
новании предприятий по Мурман
ской области и Российской Феде
рации, как в первом полугодии, 
так и в третьем квартале текуще
го года. По итогам соревнования 
присуждены два переходящих 
Красных знамени Совета Мини
стров РСФСР и ВЦСПС, а также 
переходящее Красное знамя Мур
манского совнархоза и областно
го Совета профсоюзов.

Горняки и обогатители рапорто
вали о замечательной трудовой 
победе: 29 ноября выполнен до
срочно годовой план отгрузки, а 
30 ноября — годовой план выра
ботки железного концентрата. 
Сейчас идет борьба за сверхпла
новый выпуск железного 'концен
трата в количестве 125 тысяч 
тонн.

Ширится движение за комму
нистический труд, и весь коллек
тив комбината включился в борь
бу за право называться предприя
тием коммунистического труда. 
Звание ударника коммунистиче
ского труда присвоено 227 рабо
чим и инженерно-техническим ра

ботникам.
Докладчик остановился и ц? 

недостатках работы профкома. На
глядная агитация слабо отража
ет достижения передовиков про
изводства. Производственно-мас
совая комиссия профкома (предсе
датель Иванов К. А.) бездейство
вала. Постоянно действующее 
производственное совещание из
редка собиралось только на руд
нике «Железный», а на фабрике 
его и не пытались собрать.

На четырех участках комбина
та созданы на 'Общественных на
чалах бюро по нормированию, пс
их председатели тт. Ершов, Ле- 
вочкин, Танюшкин и Марья.-гг 
ничего не сделали по наведейию 
порядка п.о оформлению нарядов v 
установлению норм.

Мероприятия культурно-мас
совой комиссии (председатель t o i b . 

Матаршак А. X.) и спортивной ко
миссии (председатель тов. Тяча
нов Ю. В.) проводились от случая 
к случаю.

Комиссия по контролю за рабо
той орса (председатель тов. По- 
лударов А. К.) не контролировал? 
работу магазинов и столовых.

В заключение своего доклад? 
тов. Треничев сказал, что новому 
составу профкома в своей работе 
нужно руководствоваться решени
ями X III съезда профсоюзов и все
мерно вовлекать в профсоюзную 
работу широкие массы трудящих
ся, развивая их трудовую шер 
гию и активность.

После доклада развернулись 
прения.

— С профсоюзным . активом 
мало проводилось совещаний не 
обмену опытом работы, —  гово
рил машинист экскаватора М. М. 
Подчапко. — На профсоюзной ра
боте молодые, неопытные кадры, 
поэтому и не везде хорошо работа

порги. Созданный совет ударников 
практически к работе не присту
пил, а профком не принял мер к 
оживлению его деятельности.

— В магазине орса нет воз
можности купить любителям 
спорта лыжи, конькй и другой ин
вентарь, — говорит бригадир сле
сарей Ю. Туманов. — Комитет 
ВЛКСМ, воспитатели, цеховые 
профсоюзные комитеты не. участ
вуют в организации и проведении 
массовых спортивных соревнова
ний. На открытие зимнего спор
тивного ‘Сезона 1 декабря участ
вовало только 19 лыжников.

Тов. Уздин Б. А. — начальник 
орса — говорил, что к работни
кам торговли нужно -относиться с 
уважением. Они много делают, 
чтобы удовлетворить запросы на
селения. Работники торговли при
мут все меры по улучшению тор
говли и общественного питания в 
поселке.

!—  Коллектив горно обогати
тельного комбината в текущем го
ду досрочно выполнил годовой 
пла-н по выпуску продукции, — 
говорит А. И. Сухачев — главный 
инженер комбината. Это. большая 
заслуга горняков и обогатителей, 
Которые в короткий срок могли 
освоить технологию производства 
й сейчас борются 'за выпуск сверх
плановой продукции. Кадры на 
комбинате молодые, вчерашние 
строители, а их упорный труд, 
учеба, принесли отрадные резуль
таты.

Тов. Сухачев сказал и о за
дачах коллектива На .1964 год. 
Выработка железного концентрата 
возрастет в полтора раза, возра
стет и добыча вермикулита, кото
рого нужно добыть и отгрузить 
8.000 тонн.

В новом году отпускаются 
средства на строительство вермй- 
кулитовой фабрики в размере 800 
тысяч рублей и будет строиться, 
опытная установка по извлечению 
из хвостов апатита. Перед т.зллеи- 
тивом комбината также стоит и 
немаловажная задача —  добиться 
в:новом, грду..репта:белы;ои работы 
предприятия. ' .
, В прениях потупили также тт. 

Ешкелев Б. П. -  член президиу
ма облпрофсофа, Соланинов Б. П.
—  главный инженер фабрики и 
другие, всего 1] человек.

По об'сужденпому вопре.-у было 
принято постдповлг!': !о, панргп- 
ленное на подъем про1«оюзион 
работы на-комбинате ■ и выполне
ние решений X III съезда проф
союзов.

• *  *  *

В новый состав профкома из
браны товарищи: Адзее А, И.,
Смирное А. И., Подчагшо М. М., 
Малышев В. М., Треничев А. В., 
Чуранов Г. С., К уро чкин  А. П;, 
Полищ ук А. А ., Муравьев В. М., 
Кожухарь Б. Я ., Тараканов П. И., 
Самоделкина М. Ф ., Смышляев 
Г. С.

На организационном заседании 
председателем профкома избран 
Треничев А. В ., а его заместите
лями —  Ма’лыШев1 В. М, и Под
чагшо М. М.

ПОСЕЛОК КОВДОР. В минувшее воскресенье лыжники открыли зимний спортивный сезон. 
Разыгрывалась мужская эстафета 4x5 км и личное первенство среди женщин на дистанцию 
2 километра.

Среди женщин первое место заняла из команды горнообогатительного комбината И. Баборыки- 
на, второе — Т. Кононова, третье место — В. Животова.

Среди мужчин победителем оказалась команда обогатительной фабрики. На снимке: команда, 
завоевавшая переходящий кубок (справа налево): капитан команды В. Егоров, Н. Сорокин,
Г. Смышляев и И. Сергеенко. Фото и текст Л. Андронова.
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КАЗАХСКАЯ ССР. На Балхашском горнометаллургическом ком
бинате каждый пятый рабочий — рационализатор. С начала этого 
года они внесли 2400 рационализаторских предложений, из которых 
1700 внедрено в производство. Экономический эффект — 1 миллион 
400 тысяч рублей.

Рационализатор обогатительной фабрики электрослесарь Вячеслав 
Ермолаев внес 9 рационализаторских предложений, которые дали 
1300 рублей экономии. Старший мастер Леонид Гуселетов внес 
шесть рационализаторских предложений, сэкономивших 31 тысячу 
рублей. Вы видите передовых {рационализаторов Л. Гуселетова 
(справа) и В. Ермолаева за обсуждением очередной своей задумки. 
Фото Я. Турина. Фотохроника ТАСС
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□ооасю сшоосш сгасщ сш сшоооааосщ аасзоаооаоасостппаа

Производственное обучение в автобазе
При Ковдорской автобазе е на

чала учебного года проходят прак
тическое обучение две группы 
учащихся X и XI классов сред
ней школы по. специальности еле- 
сарей-ремонтников. Обе группы
занимаются на производстве два 
дня в неделю: один день учащие
ся проходят теоретический курс, 
а второй день выполняют практи
ческие работы непосредственно в 
производственных цехах. Я руко
вожу теоретическими и практиче
скими занятиями учащихся XI 
класса.

В прошлом году вся группа в 
конце учебного года, после приоб
ретения необходимых практиче
ских навыков по ремонту агре
гатов и узлов автомобилей (ко
робки передач, задние и передние 
мосты, механизмы подъема кузо
ва, сцепления и т. д.), была пред
ставлена квалификационная ко
миссия для определения теорети
ческих и практических знаний 
учащихся. В результате двум уче
никам —  Толе Шабанову и Воло
де Бойцову были присвоены вто
рые разряды автослесарей, а ос
тальные получили первые разря
ды.

В новом учебном году мы не
сколько пересмотрели порядок

прохождения обучения и работы 
учащихся на производстве. Если 
раньше они занимались разбор
кой и сборкой агрегатов, то теперь 
ученики разбиты на звенья и за
креплены за всеми вспомогатель
ными цехами.

В каждом цехе в период про
хождения практических работ
учащиеся закреплены за высоко
квалифицированными рабочими- 
наставниками и под их непосред
ственным руководством выполня
ют определенную работу. Напри
мер, в цехе регулировки топлив
ной аппаратуры наставниками 
являются А. Видало и Н. Ива
нов, в моторном — В. Бод
ров и В. Олонкин, в реставрацион
ном — И. Лакутин и С. Журавея- 
ко. Поработав в одном цехе, необ
ходимое для приобретения практи
ческих навыков время, учащийся 
переводится в другой цех.

Перед окончанием учебного го
да планируем провести экзамены 
по теоретическому и практическо
му курсу. После этого каждому
сдавшему экзамены будет присво
ен соответствующий разряд с вы
дачей удостоверения.

Ю. У Л Ь Я Н КО В . 
Главный инженер Ковдор- 
ской автобазы.

Условия труда 
улучшены

В тяжелых условиях приходи
лось нам работать в прошедший 
период зимней сушки, когда кон
вейерщицы, люковые задыхались 
в пыли. А сколько было неполадок- 
в корпусе сушки, где частые ава
рии с печами срывали выполне
ние плана отгрузки железного 
концентрата. Но теперь этого нет, 
все это отошло в далекое прош
лое.

Мы сейчас работаем в совер
шенно других условиях, чем это 
было в прошлом году. На наших 
рабочих местах произошли боль
шие 'изменения и улучшились 
условия труда, а это сделали на
ши рационализаторы фабрики. 
Они многое сделали, чтобы об
легчить труд рабочих и создать 
ритмичную работу в отделениях 
сушки и погрузки. Рационализа
торы тт. Гамилов М. А., Биби
ков Н. И., Паьленков Г. К., Со
ланинов Б. П. внедрили предложе
ния о сохранности топок от раз
рушений и изменили схему очист
ки газов от пыли.

Проведенные * мероприятия на 
корпусе сушки и погрузке значи
тельно улучшили условия труда 
рабочих.

Надо надеяться, что рационали
заторы фабрики еще внесут мно
го ценного для нашего общего 
дела.

Л. СУВОРОВ.
Люковой отделения погруз
ки .

ПИСЬМ О В  РЕД АКЦ И Ю

Я вернулся к труду
Болезнь подкралась неожиданно 

и быстро сразила меня. В  бессоз
нательном состоянии меня доста
вили .на скорой помощи в больни
цу. Врач-терапевт Зоя Ивановна 
Волкова внимательно осмотрела, 
установила диагноз: воспаление
легких.

Началась битва за мою жизнь. 
Врач применяла все возможное, 
чтобы восстановить мое здоровье, 
скорее вернуть меня к труду. Три 
недели продолжалась эта борьба. 
Наконец, человеческий разум во
сторжествовал, болезнь оказалась 
побежденной. Теперь я вернулся к 
труду.

Я как бывший пациент от всего 
сердца благодарю лечащего врача 
Зою Ивановну Волкову за ее бла
городный кропотливый и плодо
творный труд.

М. А. ВО ЛКО В.
Слесарь обогатительной фаб
рики.

Н а  т о р г  о в ы е  т е  М Ы

В рабочей столовой 
плохо готовят пищу

Мы заходим в столовую всегда
с. желанием покушать с аппети
том, но это чувство сразу портит
ся, когда подходишь к бачку с 
надписью «Кофе». В этом бачке 
кофе холодный, можно пить его 
смело, не опасаясь обжечься. С 
утра часто хочется выпить стакан 
чаю, но в этой столовой его ни
когда не бывает.

Начнешь читать меню, но и тут 
настроение падает. В меню только 
три блюда и с одним гарниром. 
Раздатчица пищи обычно хвалит 
рыбные блюда, но когда возь
мешь «рыбку», то в нос с тарел
ки несет сильным запахом, хоть 
маску надевай. Как видно «рыб
ку» где-то испортили и ее теперь 
«сваливают» в столовую.

О том, что в столовой № 7 ка
чество приготовления пищи низ
кое, давно известно, но мер 
к улучшению руководство ор
са не принимает. За работу столо
вых отвечает зам. начальника ор
са тов. Лобанов В. С. и инспектор 
по общественному питанию А. И. 
Кучинская. Почему эти товарищи 
так 'беспечно относятся к своим 
обязанностям?

В этой столовой питаются ра
бочие, инженерно-технические ра
ботники фабрики, которые своим 
упорным трудом завоевали первен
ство в соревновании за до-срочное 
выполнение годового плана. А вот 
заботы об этих тружениках мало.-1

В беседе с заведующей столо
вой А. И. Апполоновой выясни
лось, что она бессильна что-либо 
сделать и изменить создавшееся 
положение в столовой. Повара мо
лодые и неопытные, но умалчива
ет заведующая о руководящем по- 
Baspe Р. В. Озеренниковой, китовая 
должна бы научить молодые кад
ры готовить вкусную пищу.

О том, что обёды невкусные 
и рыба бывает с сильным запа
хом, тов. Апполонова говорит: 
«Нам полуфабрикаты дают из сто
ловой № 1 такого качества». 
Тут нужно с негодованием ска
зать, почему такую негодную про
дукцию завозят в 'столовую № 7? 
Отсутствие рабочего контроля и 
контроля со стороны санэпид
станции за работой столовой и 
приводит к таким нежелательным 
явлениям.

Еще один недостаток. Перед 
обедом необходимо вымыть руки, 
но в кранах холодная вода. Такой 
водой грязь с рук не отмыть. А 
почему бы работникам сантех- 
службы фабрики не дать Горя
чую воду, тем более подводка-име
ется и нужно только вставить 
вместо заглушек краны. Это нуж
но сделать немедленно'.

В. МИРОЛЮ БОВ. 
Электрослесарь хвостового 
хозяйства, В. Н И К И Т И Н , 
машинист землесосов.

Затеи Н. Т. Фроловой
Пелагея Федоровна Смирнова 

никогда не думала стать спорт
сменкой, ей не снились лавровые 
венки чемпионов. В ее цветущие 
годы отрочества и юности спорт 
находился где-то на задворках, о 
нем Пелагея Федоровна ничего 
не знали и не ведала. А когда она 
увидела первых бегушв, да пры
гунов, футболистов да волейболи
стов, было уже поздно.

Так вот и жила Пелагея Федо
ровна тихо и мирно. И вдруг на 
семьдесят шестом году жизни она 
стала упражняться в прыжках. 
К ней присоединилась семидеся
тилетняя Елена Романовна Фо
кина, седобородые старцы... Ко
нечно, прыгать в длину или вы
соту в их возрасте дело очень 
трудное. Нашлись изобретатель-

ГРОЗА БЕЗ Г Р О М А
Фортуна улыбалась ей, и близ

Фельетон

ко знавшие Ирину Леонтьевну 
Пацибину люди, говаривали:

— Она (родилась под счастливой 
звездой. *

Но небесные светила не делали 
исключений для заведующей дет
скими яслями № 16, и предсказа
ния местных астрологов были да
леки от истины. Что касается све
тил .земных, то здесь дело об
стояло наоборот. Хотя по разме
рам они напоминали астероидов, 
но к руководящему работнику от
носились исключительно благоже
лательно, обмен мнениями проис
ходил 4 духе взаимопонимания.

Все шло хорошо да гладко. Не
угодные работники увольнялись 
«по переводу» да «по собственно
му желанию», кое-кто пожертво
вал льготами для проживающих 
на Крайнем Севере, И все сходило 
с рук, как яельзя лучше. В дет
ских яслях установился мир и 
благоволение.

Благосклонность «вышестоя
щих» действовала, как приманка. 
Ирина Леонтьевна .клевала, но на 
крючок не попадалась. Она реши
ла ирехмееячных Ванечек да Ва 
лечек, Юрочек да Шурочек вос

питывать в духе эстетики. Для 
этой цели приобретала дорогосто
ящие картины.

Аппетит приходит во время 
еды, «А что, если младенцев при
общить к музыкальной культуре»,
— подумала Ирина Леонтьевна. 
«Пусть малышки упиваются мело
диями великих композиторов, слу
шают «Дунайские волны», «На 
сопках Маньчжурии», и .всякие на
певы. Подумала и, как в сказке, в 
яслях появилась музыкант-педагог 
А. Мелехова,

Где-то в стороне Кировска соби
ралась туча, и сверкнула молния. 
Выехавшая в прошлом году реви
зия городского финансового отде
ла, нашла немало изъянов в дея
тельности Ирины Леонтьевны и 
иже с нею.‘Был Составлен акт, пе
речислено, что и к какому време
ни нужно сделать. Но уехали* спе
циалисты-финансисты, и в яслях 
жизнь потекла заведенным поряд
кам. Предложения по акту реви
зии горфо (июня 1962 года) оста
лись н ев ып о л не ни ы ми.

В конце октября нынешнего го
да над яслями опять (разразилась 
гроза, и опять без грома. Сюда по
жаловала новая ревизия во главе

с председателем финансово-бюд- и продукты питания для детей, 
жетной комиссии Ковдорского по- Медикаменты из аптеки ЧгпПуска- 
селкавого Совета депутатом ютея без наименований, а среди 
В. Варзугиным. В  результате их них есть спирт. '
деятельности в поселковом Сове
те появился документ, где зна
чилось, что:

«...На день ревизии не оказа
лось в кассе родительских взносов 
530 рублей 75 копеек».

«Взимание платы с родителей по 
льготным тарифам производится 
по справкам о заработной плате 
родителей 1962 года».

«...Холодильник ЗИ Л  выведен 
полностью из строя, фотоаппарат 
утерян, две дорогостоящие карти
ны сняты -с рамок и хранятся в 
плохом состоянии (две картины 
стоят 950 рублей)».

«Зав. детскими яслями тов. Па- 
цибина И. Л. получила отпуск
ные... 358 рублей 68 копеек, в от
пуск не ходила и за это время 
вторично подучала заработную 
плату за август 218 рублей 70 ко
пеек, сентябрь 218 рублей 70 коп.

За счет средств детских яслей 
оплачен кран за 7 час. работы тре
сту «Ковдорстрой» 20 рублей 85 
копеек. Bice работы кран выполнял 
лично для Пацибиной И. Л.».

Кроме того, бесконтрольно рас
ходуются материальные ценности

А вот еще бумага.
«Денежные средства, собранные 

с родителей за содержание детей, 
сдаются в Госбанк несвоевремен
но и не все наличие. Так, напри
мер, из общей суммы 891 руб. 09 
коп. 28 сентября сдано 570—00, 
а 321—09 остались за октябрь ме
сяц не сданными».

Вторая проза тоже прошла сто
ронкой. Ирину Леонтьевну вызва 
ли в поселковый Совет и после де
батов восторжествовала снисхо
дительность. «За допущенные гру
бые нарушения финансово-хозяй 
ственной деятельности, незаконное' 
присвоение государственных де
нежных средств тов. Пацибиной 
И. Л. объявить выговор».

За такое «мягкое» решение на
до расцеловать добряков. Шутка 
ли, за незаконное присвоение — и 
вдруг выговор. А как можно при
своить законно и какое поощре
ние ожидает хапугу, «законно» 
запускающую руку в государст
венную казну?

Нет, добрые у нас в Ковдоре 
руководители, что ни говорите.

В. ГУСЕВ.

ные люди. Они подсунули бабуш
кам и дедушкам снаряд для 
прыжков сверху вниз. Не все ли 
равно., как прыгать!..

Автором нового вида спорта вы
ступила заведующая магазином 
X» 4 отдела рабочего снабжения 
Ковдорского горнообогатительно
го комбината Надежда Тимофеевна 
Фролова. А все началось с похода 
за санитарную чистоту тортовой 
точки. Чтобы потребители не топ
тали полы в магазине, она распо
рядилась хлеб продавать не в по
мещении, а из помещения через 
приемное окошечко. Для осущест
вления своего замысла «на ис
пользовала внутренние резервы 
торгового предприятия — узкую 
лестницу и маленькую площадку 
под этим приемным окном. Хлеб
—  не конфеты, возьмут и отсюда, 
.рассуждали работники прилавка.

Каждый по-своему отнесся к 
затее Н. Т. Фроловой. Прыжки для 
мальчишек —  большое удоволь
ствие, нет, наслаждение- А како
во старикам, старухам, инвали
дам?

— Смотрите, смотрите, без па
рашюта приземлилась. Вот это
прыжок! — восторгался -сорванец, 
показывая на бултыхнувшую в 
снег бабку.

— Чему радуешься, бесенеиок,
— заворчал седобородый старец.
Он хотел ущипнуть мальчонку за 
ухо, но «бесенеиок» юркнул
между покупателями.

—  Сами в магазине берут, а 
^нас вот куды тискают.

—  Пусть бы они попрыгали, 
тогда бы узнали.

—  Фролова достойна награды...
—  Тоже сказал! За что на- 

граждать-то?
—  За усердие не по разуму...
Роптали покупатели. Но их

возмущения не беспокоили На
дежду Тимофеевну. Она довольна: 
меньше народу в помещении .^~ 
чище пол. А. П А Н И Н .

Адрес редакции: поселок Ковдор, Центрально-бытовой корпус, третий этаж. Тел. № 6—80. Типография «Кандалакшский коммунист»
Редактор А. И. БУНТОВ.

Зак. 5236


